



加茂川だより

海南市立下津第二中学校
夢をかたり 汗をかき 絆をつむぐ
第9号 令和6年11月29日 発行

令和6年（2024年）も残すところ、約1ヶ月になりました。

ようやく冬がやってきたようで、生徒の中にも手袋などの防寒具を身に付けて登校してくる生徒が増えてきました。

約3週間で2学期が終了します。2学期始めにたてた目標にどれだけ近づけたか、苦しい学習や物事に対してどれだけ自分から挑みにいくことができたか。「できた」「できなかった」の言葉で終わるのではなく、「なぜ」「どうして」と考えることが大切です。そのことで、改めて自分のがんばりを認めることができるし、次の課題を見つけることができます。あと少し、自分らしく力を発揮し、力を蓄えられた2学期だったと終われるように充実した毎日を過ごしましょう。

保護者の皆様、地域の皆様、11月の「学校開放月間」にお越しいただきありがとうございました。12月も保護者の方や地域の方に、生徒の姿を見ていただける行事がございます。ぜひお越しください。



☆一生懸命の姿が感動でした。

11月12日、下津第一中学校、大東小学校6年生、加茂川小学校6年生の皆さんと、りら創造芸術高等学校の皆さんによる舞台発表会・展示会を鑑賞しました。高校生が中心となって舞台装置の設置や準備、操作をして本校の体育館を大きな舞台会場に変身させてくれました。その舞台では高校生が躍動感あふれる演技や歌唱、ダンスを披露してくださいました。体育館の後方には、絵画や写真などのアート作品が展示され、感性豊かな作品に触れることができました。生徒達は、自身と年齢が変わらない高校生の皆さんのエネルギーに圧倒され、たくさん感動をいただきました。



感想をいくつか紹介します。（途中抜粋しています。）

- ・すばらしい公演をありがとうございました。どのプログラムも美しく力強さがありとても魅了されました。演劇では全ての役がまるで本物のように迫力があり自分もその場にいるのではないかと思うほど楽しかったです。声にはハリがあり1人ひとりが主人公になっているように感じました。本当にそれくらい1人ひとりがキラキラしていてかっこよかったです。（中略）展示されていた絵は見ていておちつくようだなと思いました。どの絵も美しく、写真では現実のものなのにどこか幻想的で素敵でした。リアルさの中に美しさがあって世界の美しさをもう一度知ることができました。ありがとうございました。（3年生）
- ・芸術鑑賞を見て、声がとても揃っていて、みんなの動きがスムーズで細かくてすごいと思った。このような動きや声を合わせてたくさんの人の前で堂々としているところを見て、日頃から動きを合わせるためにがんばっているんだなと思わずすごいと思った。自分には今できることがたくさんあるのに小さなことしかしていないから、これを機にいろいろな事に取り組めるようになれたらいいなと思った。（2年生）
- ・りら創造芸術高等学校のみんなが協力して一つの舞台を作り上げていてすごいなと思った。（中略）ミュージカルを聞いて、本当にすごくて圧倒されました。（中略）映像などを見て（舞台を作るのは）すごく大変そうでも仲間に支えられ、がんばる姿を見て自分の事を支えてくれる人は大切だなと思いました。（1年生）

☆たくさんの方に聞いていただきました。

10月29日（火）には、本校で校内合唱大会を開催し、保護者や地域の方々がたくさん来てくださいました。1年生の歌声は元気そのもの。練習の時から楽しく歌う生徒の表情がとても印象的でした。2年生は、女子が中心になって男子



を引っ張って最後まで仕上げました。3年生は、2クラスとも、女子のきれいな声と男子の安定した声が見事なハーモニーでした。課題曲、自由曲とも最優秀賞は3年A組でした。また今年も、保護者の方だけではなく、地域の方に来ていただき、老人ホームの方々も招待しました。生徒達のがんばる姿をしっかりと見ていただきました。こういう機会をこれからも作っていきたいと思います。



☆下津町小中学校音楽合同演奏会でも

3年生は、11月1日（金）に行われた合同演奏会でも歌声を披露しました。両クラスの3年生37名の息の合った「3月9日（レミオロメン）」。



両クラスの3年生37人での歌声は迫力があってとてもきれいで良いハーモニーでした。



○11月16日（土）に行われた和歌山県駅伝競走大会に出場。今年は男子1チームが出場しました。登り坂の多いコースを6人が襷をつなぎました。

○11月23日（土）、海草地方駅伝競走大会新人大会に男子1チーム、女子1チームが出場しました。絶好のマラソン日和の中一人ひとりが精一杯走りきりました。

○卓球部、バレー部も県大会に出場しました。自分たちの持てる力を出して健闘しました。バレー部（亀川中学校合同チーム）は県3位。春の近畿大会への出場を決めました。

みんなの下二！！

11月後半の2週間、生徒会と各専門委員会が普段の活動にプラスした活動をする「キャンペーン」が行われました。その最終日の22日（金）に〇〇生徒会長が、「下津二中を良くするためにみんなの力で、生徒会活動を盛り上げていきましょう」と呼びかけました。一つひとつの活動は小さくても、それをいくつも積み上げていくことで、環境が良くなり、生活が良くなり、心が豊かになり、コミュニケーションが広がり、誇りにつながり、大きくなっていきます。

12月3日には、生徒会役員選挙が行われます。朝早くから、立候補した生徒が挨拶に立ちました。ちょうど交通指導から帰ってきたときに、大きな声で挨拶してくれました。「生徒会の一員として中心になってがんばってくれるんだなあ」と嬉しく思いました。下津二中の伝統を引き継ぎ、新しい扉を開こうとしている2年生の皆さんに期待します。

◆◆12月行事予定◆◆ SC:スクールカウンセラー

1	日	秋の書写展	
2	月	街頭交通指導 到達度テスト【3年】	SC
3	火	生徒会役員改選	
4	水		
5	木	授業参観（5限）・教育講演会（6限）	
6	金	校内人権尊重作文発表会（5限）	
7	土		
8	日		
9	月	学校運営協議会	
10	火	県学習到達度調査【1・2年、国・数・英】	
11	水	2年薬物乱用防止教室	SC
12	木	三者面談【全学年】	
13	金	三者面談【全学年】	
14	土		
15	日		
16	月	街頭交通指導 三者面談【全学年】	
17	火	三者面談【全学年】	
18	水	三者面談【全学年】	SC
19	木	校内マラソン大会（紀三井寺陸上競技場）	
20	金	校内マラソン大会（予備日）	
21	土		
22	日		
23	月		
24	火	終業式 給食終了	
25	水	海草地方中学校生徒会交流会	
26	木		
27	金	仕事納め	
28	土		

1月 7日（火）	海南市駅伝競走大会試走
1月 8日（水）	3学期始業式 街頭交通指導 給食開始
1月10日（金）	到達度テスト【3年】
1月13日（月）	海南市駅伝競走大会
1月15日（水）	学年末テスト発表【3年】
1月16日（木）	入学者説明会
1月17日（金）	第3回英検
1月18日（土）	県PTA指導者研修会
1月18日（土）・19日（日）	海南市園児児童生徒作品展 海南市科学作品展
1月18日（土）・19日（日）	市民スポーツ大会【バレー】
1月22日（水）～24日（金）	学年末テスト【3年】
1月24日（金）	大東地区人権出前授業【2年】
1月25日（土）・26日（日）	市民スポーツ大会 【バスケ・テニス】

※現時点での予定です。変更もあり得ます。